

令和5年2月27日

保護者様

柏市立富勢中学校
校長 須藤 昌英

令和4年度柏市学力・学習状況調査結果について

梅花の候、保護者の皆様には日頃より教育活動にご協力いただきありがとうございます。さて、標記調査結果を基に分析を行いましたので下記のとおりお知らせいたします。今後は、学習指導や生活指導の工夫改善を図るとともに、ご家庭との一層の連携により、子供たちの学力向上に努めてまいります。

記

1 調査結果の概要

① 教科の概要

1年生の国語、数学、英語に関しては、全国の平均正答率とほぼ同等でしたが、柏市の正答率からみると若干下回っています。理科に関しては、全国、柏市ともに若干下回りました。2年生は、どの教科もほぼ同等の結果でした。

国語に関しては、聞くことの正答率は、1、2年生とも良い結果でした。ただし、説明文に対して若干正答率が悪かったです。

数学に関して2年生は、文字を用いた式に関して正答率が上回っています。両学年とも方程式になると難しさがみられます。

英語の2年生に関しては、記述式の活用が来ています。また、1年生に関しては、聞き取りは上回っています。

理科に関して、1年生、水溶液の問題の理解が高いです。2年生は、光と音の内容が定着しています。

② 生活・学習意識調査の概要

1週間に読む本（マンガ、雑誌を除く）の冊数が柏市の平均より上回っています。また、学校が好きと答えている生徒が、どの学年も8割以上が良いと答えています。困ったときに相談するのは、どの学年も友達と答える割合が多いのですが、1年生は、先生と答えている生徒が3割ありました。ただ、学年が大きくなるにつれて、大人に相談することが、少なくなっているようです。

2 今後の取組

来年度も、読書の充実のため、朝読書を行って行きたいと思います。様々な教科の授業の中で話し合い活動をさらに取り入れ、自分の考えを深めたり、学んだりしたことを振り返り次の学習につなげたりすることを積極的に行います。「主体的な学び」「対話的な学び」の視点による授業改善を今後も一層推進し、「主体的・対話的で深い学び」から課題解決に取り組む生徒の育成～ 計画的に取り組ませ、コンセプト（見通す力）をつける～の育成に努めてまいります。

3 「あなたの結果（個人結果票）」の返却について

お子様の調査結果は、通知票とともに返却します。「あなたの結果」でご確認ください。「あなたの結果」を見ると、お子様の得意・苦手を把握できます。裏面には、採点された答案のスキヤン画像が掲載されておりますので、振り返り学習にお役立てください。なお、生活・学習意識調査の結果は、記載されていません。